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Zusammenfassung

                
Die Wirksamkeit der Hypnose insbesondere bei psychischen und sozialen Faktoren somatischer Erkrankungen ist seit 2003 anerkannt. Sie wird erfolgreich bei
                    medizinischen Eingriffen, akuten Notfällen und chronischen Krankheiten angewandt. Während die moderne Schulmedizin sich an überindividuellen Norm- und
                    Messwerten orientiert, arbeitet Hypnose mit und in der subjektiven Wirklichkeit des Patienten. Die Hypnotherapie nutzt spontane und bewusst herbeigeführte
                    hypnotische Prozesse beim Patienten im medizinischen Alltag, um sie therapeutisch zu nutzen. Dabei werden vorübergehende Zustandsveränderungen (Trance) zur
                    akuten und langfristigen Schmerzreduktion initiiert.

            

                [bookmark: N10880]
Abstract

                
The effectiveness of hypnosis, especially with psychic and social factors of somatic diseases, was recognized in 2003. It is successfully used in the case of
                    medical interventions, acute emergencies as well as chronic diseases. While modern conventional medicine is oriented towards supraindividual standard values and
                    measured values, hypnosis works with and within the subjective reality of the patient. Hypnotherapy uses spontaneous and deliberately provoked hypnotic
                    processes in the patient in day-to-day medical care, in order to use them therapeutically. In doing so, temporary changes of state (trance) are initiated for an
                    acute and long-term pain reduction.
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